

令和7年度

豊浦地区まちづくり協議会 第6回理事会議事録

1. 開催日時 令和7年9月25日（木）午後18時半から午後20時まで

2. 開催場所 川棚公民館 第1会議室（下関市豊浦町川棚6167-2）

3. 出席者 理事：藤村整市、飯田俊幸、瀧中裕、野村幹夫、西村淳子、長野定信
坂岡久美子、白石稔、伊藤忠晴、小林傳、藤村高史
顧問：片山房一 行政：内田課長補佐
書記：藤本佐和

・・・計14名

4. 議題 1.報告と協議

5. 議事の経過の概要及びその結果

定刻になったため理事会を開始。藤村会長が挨拶を述べ、議長を瀧中事務局長、書記を藤本佐和とした。

報告と協議

（1）活動報告及び協議事項

① 各部会の議論の様子&実施検討事業

少子化対策：みかんDEデートについては、男性5名、女性5名の応募があった。開催としてはバランスが良いが、もう5名ずつ増えて欲しい。

子ども食堂イベント手伝いは、ウォーキングイベントだったが熱中症対策として買い物疑似体験イベントに変更となった。スタッフとして、代議員2名、子供会2名の4名参加予定。

若者支援活動としては、冬休みや来年の夏休みに何かできないか、大学生とのつながりを構築中。

次回部会：10月8日（水）18時半～ 川棚公民館

地域活性化：きれいにする会は、9月は暑さの為中止。瑞風号の復活に向け、何かの動きをしたいと考え。

空き家対策については、登録周知のために何ができるか検討中。

JA農業祭参加については、日取りが11/16になりそうとの事。吉田代議員を通じて情報を得ていく。今回も生活環境部会と連携していく考え。豊浦町に関する物の物販はしないのか、という意見があった。部会に持ち帰り検討する。

次回部会：10月18日（土）18時～ 川棚公民館

生活環境：8月より無料NPOバスが湯町内を運行中。定期的に利用者がおり、増便し好評のようだ。

空き家活用については、自治会長と連携をとっていく。また、不動産会社とも連携をとれないか検討中のことだが、基本的に空き家バンクに登録されている物件は、業者が扱わない物件なので、関わりは基本的ないとの意見があった。業者を訪れた所有者に、こういうものもありですよ、と紹介してもらう程度との事。また、お試し暮らしの物件には補助金ができるようだが、対象となるかどうかは、まず担当課に実際の現場なり写真なりを見もらうのが良いとの事。

移住者交流会は、シェアキッチンの利用が不透明なので、「うみはた」での開催を検討中。

次回部会：10月8日（木）18時30分～ 川棚公民館

医療福祉：ライン講座については、室津で27名、小串で33名の参加があったとの事。演劇部の高校生が元気が良く好評だったようだ。参加者は基本的にお寺の門徒さんだったようだ。

卓球教室は、12/13(土)開催予定。下関工科高校卓球部に講師を依頼する。開催場所が未定。吉見体育館は確保できるようだが、豊浦町のイベントを吉見でするのはどうか、ということで再度検討中。卓球台の運搬の問題もあり、難航しているようだ。豊洋中学校ではどうかという意見があった。開催の可否も含めて検討中。

次回部会：10月10日（金）18時30分～ 川棚公民館

文化・スポーツ：宇賀フットパスについては、11/21（金）宇賀小と共に実施予定。ルート、古地図、当日資料等を作成中。

「みんなで あそぼう とようら」を2/8（日）開催で検討中。商工会館全体を使用し、小中高生の作品展示、吹奏楽やグループ発表、物品や食品の出店、ラダーゲッターハウスを検討中。豊浦町内で活動している方々で、それぞれ参加を打診していく予定。

夢が丘中学校の文化祭（9/28）にて、保護者用カフェや古本交換会を実施予定。

次回部会：10月18日（土）10時30分～ 川棚公民館

広報：会報39号発行。「下関みつけ」の掲示資料、空き家情報の掲示資料、宇賀フットパス資料、朝倉市視察受け入れ時資料を作成中。

その他

- ・住民アンケートの結果を集計。内容を確認して欲しい。
- ・ネットワーク会議が9/25にあり、藤村会長・西村理事が参加。第3次まちづくり推進計画策定に向けての話だったが、今後の活動へのヒントとなる内容もあり、後々会議でも発表していただきたい。
- ・下関PRイベント「下関みつけ」内容を確認。豊浦としては、掲示物、三春堂のお菓子販売、キッズダンスのステージ発表での参加。
- ・情報プラザの特産品コーナーへの応募は、不採用だった。指摘事項を改善し、再度提出したとの事。
- ・内田課長補佐より、アンケート結果としてはまち協の事を知らない、という意見が多いが、役場での実感としてはまち協の活動が色々なことをしている事を感じるという意見があった。
- ・片山顧問より、議会の質問についての説明があった。
- ・西村理事より、宝くじの助成を活用してはどうか？という意見があった。下関市全体でも申請が少なく情報が行き届いていないのではないかとの事。小林監事が、室津のゴミステーションでの申請について説明。申請の書類に関する煩雑さがハードルのようだ。

次回理事会について

令和7年度 第7回理事会：10月23日（木）18時半～ 川棚公民館

令和7年 9月 26日

書記

印

議長

印